

Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, die Gäste und insbesondere den Geschäftsführer der Brücke gGmbH, Herrn Bremer.

Ratsherr Arens erteilt Herrn Bremer das Wort, bedankt sich für die Gastfreundschaft und dafür, dass die heutige Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses in den Räumlichkeiten der Brücke gGmbH - die bereits in den vergangenen Jahren schon einmal vom Ausschuss angesehen wurden - stattfinden kann.

Herr Bremer begrüßt alle anwesenden Mitglieder des Sozial- und Gesundheitsausschusses sowie die Gäste und wünscht einen guten Verlauf der heutigen Sitzung.

Sodann eröffnet Ratsherr Arens die Sitzung, stellt die Beschlussfähigkeit fest und dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen ist.